

Erstkommunion in St. Antonius Kervenheim



KERVENHEIM. „Hand in Hand – mit Jesus auf dem Weg“ hatten 16 Kommunionkinder am Sonntag zum Thema ihres besonderen Tages gemacht. Seit Oktober 2015 begleitet Maria Schmitz die Kinder aus Kervenheim, Kevelaer und Uedem auf ihrem Weg zur Heiligen Kommunion. Das Urteil der Katechetin aus Kervenheim ist eindeutig: „Die Kinder haben toll mitgemacht.“

Von dem Ergebnis des gemeinsam mit den Kindern gestalteten Festgottesdienstes konnten sich am Sonn-

tag die Besucher in der Kervenheimer Kirche überzeugen. Unter den zahlreichen Besuchern befanden sich neben Eltern, Geschwister, Großeltern und Freunden in diesem Jahr noch ganz besondere Gäste. 70 Jahre ist die Kommunion derer bereits her, die Pastor Manfred Babel zu diesem besonderen Anlass ebenfalls in der Kirche begrüßen durfte. Musikalische Unterstützung gab es in diesem Jahr erstmals vom Kirchenchor der Gemeinde in Kervenheim.

Foto: Vanessa Wiesner